

Saarbrücker Zeitung, 14. Mai 2018, Wirtschaft

Förderer der HTW wollen mehr Nähe zur Praxis schaffen

SAARBRÜCKEN (red) Die Hochschule für Technik und Wirtschaft (HTW) will noch stärker ein Ansprechpartner für die regionale Wirtschaft und ihre Unternehmen werden. Forschungsergebnisse sollen schneller zur Verfügung stehen und der Technologietransfer weiter beschleunigt werden. Die Vermittlung von Fachkräften soll optimiert werden.

Um diese Ziele zu erreichen, schließen sich die Förderer der Hochschule, der Arbeitskreis Hochschule Wirtschaft der HTW des Saarlandes (AHW), und die Freunde der Hochschule für Technik und Wirtschaft (FHTW) zusammen. Der neue Verein heißt „Arbeitskreis Hochschule Wirtschaft – Freunde und Förderer der Hochschule für Technik und Wirtschaft des Saarlandes e.V.“ Er hat 200 Mitglieder, darunter bekannte Unternehmen und renommierte Persönlichkeiten.

Nach Ansicht des designierten Vorsitzenden des neuen Vereins, Andy Junker, ist man „mit dieser Bündelung der Aktivitäten bestens gerüstet für die Zukunft“. Die Anforderungen der Wirtschaft hätten sich auf die Bildung effektiver Netzwerke und den direkten Technologietransfer verschoben.

Auch der bisherige Vorsitzende des Vereins der Freunde der HTW, Axel Junker, ist sicher, dass die verbreiterte Mitgliederbasis eine neue Dynamik bringt.